
 

 先日、令和 7 年度生徒会の新役員認証式が行われました。選挙

で承認された 5 名が柱となり、全校生徒で生徒会活動を盛り上

げ、自分たちの目指す生徒会像を築いていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年 2 月３日（月） 

No.１０ 

新潟市立南浜中学校 

校 長  高見 潤 

R7 生徒会長 引木すみれ（新３年） 

「目指す南中を築くために」 

私は、学年の壁を越えて笑顔で過ごせる学校を目指

します。実現するために他学年と関わるイベントを行

ったり、生徒が心から楽しいと思える企画を考えたり

していきます。そして、学校生活を送っていく中で他

学年との距離が縮まったなと感じられる瞬間があれば

とてもうれしく思います。 

私個人では、周りと協働できる人になりたいと思い

ます。一人で仕事を終わらせようとしないで、生徒会

の仲間と協力し、よりよい活動をしていきます。 

自分自身、南中とともに成長していきたいです。 

R7 生徒会副会長 神田 泰我（新３年） 

「全校生徒が笑顔で楽しく過ごせる学校」 

私は南浜中学校を、全校生徒が笑顔で楽しく過ご

せる学校にしたいです。このような学校にするには、

生徒一人一人が人とのふれあいを大切にしなければ

なりません。そうすることで勉強や行事などの一人

では乗り越えられない壁をみんなで共に乗り越える

ことができ、楽しく学校生活を送ることができます。

そんな楽しい学校にするためにイベントをたくさん

行い、人とのふれあいを強化したいと考えました。

生徒一人一人の考えを第一にして活動していきたい

と思います。 

R7 生徒会副会長 曽我 優衣（新３年） 

「来年度の抱負」 

私が目指す学校は、一人一人の個性を認め合い、全

校生徒の個性が輝く学校です。 

この目標を達成するために私は、趣味・特技を紹介

して認め合える機会を作りたいと思います。この活動

によって、お互いのことを認め合い、全校生徒が自分

の個性を発揮する場面を増やしていきたいです。そし

て、生徒会活動を通して生徒のために何かをするとい

う大切さを学べるようにしていきたいです。 

R7 書記長 川島 菜紬（新２年） 

「書記長としての抱負」 

私が目指す学校は、一人一人が親しみやすく、

自分の力を十分に発揮することができる学校です。 

今、考えている活動は、全校でレクリエーション

を行い、生徒同士の壁をなくすこと。そして、学校

に関するクイズを作成して、楽しく学校のことを知

ってもらうことです。なので、自分の行動に責任を

もって行動し、有言実行できるように生徒会の皆さ

んと切磋琢磨してよりよい学校を創り上げていきた

いです。 

R7 応援団長 菊池 桜翔（新３年） 

「僕が目指す学校の姿」 

僕はこの学校を、皆が主人公となる学校にし、自分

のやりたいことを最後まで貫き通せる学校にしたいで

す。そのために僕は、一人一人の不安や生徒同士の壁

がない学校をつくり、活気あふれる環境にします。 

また、理想の自分になるために、自分の限界を決め

ず、今できる最善のことをするようにします。 

 僕が思う理想の学校、理想の自分になることで、毎

日がより楽しく明るくなると思うので、これからの活

動に気合いを入れて取り組んでいきたいです。 



◇受験シーズンです 

 今年も受験シーズンがやってきました。先月の第４週、私立高校の推薦・専願・

一般入試が行われ、当校からも多くの３年生が受験しました。このあと、２月の私

立一般入試、そして３月５日の公立一般入試へと続きます。試験前日まで総仕上げ

をし、当日はこれまでに身に付けた実力を全て発揮してほしいと思います。 

ガンバレ３年生！！ガンバレ南中生！！ 

 

◇新入生入学説明会がありました 

１月３０日（木）に新入生入学説明会を行いました。 

４月に入学してくる小学校６年生の児童は数学の授業を体験し、互いに声を掛け

合いながら楽しそうに学習に取り組んでいました。また、保護者の方からは、元小

学校長の福島 實
みのる

様を講師にお招きし、「子育て学習出前授業『やる気』～笑顔で自

己肯定感を高める～」と題した講話をお聞きいただきました。 

その後、児童と保護者そろって入学説明会となりました。校長が、南浜中学校の教育方針や三点固定

など、今年度、当校で取り組んできた内容について説明しました。特に、三点固定については生徒指導

主任からも説明があり、その重要性を生徒が少しずつ意識するようになってきていること、達成度とな

るとまだまだ改善が必要だということを伝えました。 

学校も代替わりの準備が始まります。令和７年度に向けた新しい準備が着々と進んでいきます。 

 

◆学校での安全管理について《再度のお願い》 

学校への送迎に際し、安全体制にご協力いただきありがとうございます。朝の送迎に関して

は、引き続き、お子さんのケガや職員室への用事等の特別な場合を除いては、車同士の衝突や

車と生徒との接触事故を避けるため、校門に入ってすぐのロータリーで降車させてください。 

送迎されるすべての保護者・ご家族の皆様からご理解ご協力くださいますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q プリントや提出書類を親に出し忘れ、学校で何

をしているのかわからないことがあります。定期

テストの結果など、アプリで成績や点数が見られ

ると良いと思います。 

 

1３日（月）全校朝会 学習強調週間（～7 日） 

スクールカウンセラー来校日（午後）  

1５日（水）３年 薬物乱用防止教室 

 生徒総会 

17 日（金）３年 アフタースクール（数学） 

1１日（火）  建国記念の日 

1２日（水）３年 ランチポーチ回収（～14 日） 

1     ３年 アフタースクール（英語） 

1３日（木）PTA 三役会 評議員会 

１７日（月）生徒朝会  

スクールカウンセラー来校日（午後）  

20 日（木）第４回学校運営協議会 

23 日（日）  天皇誕生日 

24 日（月）振替休日 

26 日（水）1,2 年 ランチポーチ回収(～3/3) 

27 日（木）生徒会中央委員会 

28 日（金）３年 同窓会入会式 

全校式歌練習 

《保護者アンケートへの回答②》 
《２月の予定》 

A   現在、学校からの配布物は、お子さんを通じて

直接配付するか、入学時に登録いただいた「あん

しんメール」で配信しています。 

情報提供やおたより、諸々の案内等はメールで

お知らせすることもありますが、個人情報やプラ

イバシーに関するもののやり取りは、その性質か

ら Web 上には上げず、直接配付するようにしてい

ます。よって、配布物については、ご家庭でお子

さんからの受け渡しのルールを決めるなどして、

確実に保護者の方に届くようにしてください。 

重要度の高いものは、今後もお子さんを通じて

の直接配付となります。ご了承ください。 


